

Fecha: 26-09-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: La halterofilia entregó la quinta medalla en los Juegos Nacionales

Pág.: 13 Cm2: 491,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

## La halterofilia entregó la quinta medalla en los Juegos Nacionales

CERTAMEN. Pablo Vargas obtuvo la presea de plata en la última jornada de la especialidad.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

ablo Vargas alimentó la brillante actuación de la halterofilia regional en los Juegos Deportivos Nacionales y Para-Nacionales. A las medallas obtenidas por Li loo (oro), Karina Torres (oro), Bastián López (oro) y Elías Herrera (bronce), la especialidad sumó una más a través del temuquense. En la última jornada de la disciplina, Vargas fue protagonista de la categoría más 102 kilos y se alzó con la presea de plata.

En la tarima del Polideportivo Rufino Bernedo de Temuco, Vargas partió con todo y fue el mejor en arranque con 137 kilos alzados. Ya con la mitad de la tarea hecha, enfrentó el envión.

En esa modalidad peleó kilo a kilo con Ignacio Maldonado, representante de la Región Metropolitana. La lucha fue pareja y terminó con un fallo polémico. La molestia apareció cuando al deportista de La Araucanía le anularon su tercer intento (supuesto error técnico en el movimiento de sus codos) y con ello perdió terreno.

Al final cerró su faena con un total olímpico de 310 kilos (173 kilos en el envión) y se alzó con el segundo puesto. El cetro quedó en poder de Maldonado, que contabilizó 320 kilos en la suma del arranque y del

## 310

kilos completó Pablo

Vargas en su total olímpico. El registro llevó al temuquense al segundo puesto en la serie más de 102 kilos de la halterofilia.

envión. El tercer lugar se lo lle vó Augusto Bahamondes, de la Región de Coquimbo, que registró 303 kilos en su total olímpico. "Ouedé contento con mi actuación, pero a la vez estoy consciente de que tengo cosas por corregir. Le entregué una medalla a mi Región", indicó Pablo Vargas, quien también se refirió al desenlace de su categoría.

"Porahí hubo una decisión dudosa de los jueces, pero ya está. Ahora tengo que pensar en el Nacional, que es el próximo desafío que tengo", sostuvo el temuquense.

## POR EQUIPOS

Con la medalla que aportó Vargas, la halterofilia masculina regional llegó al segundo lugar en la clasificación por equipos y compartió puesto con la Región del Biobío (el título se lo llevó la Región Metropolitana). En damas, la halterofilia regional alcanzó el título y superó a las regiones Metropolitana (se gundo lugar) y de Coquimbo (tercer puesto).

"Me deja tranquilo y con-



CON UNA POSITIVA ACTUACIÓN, PABLO VARGAS CONQUISTÓ EL SEGUNDO PUESTO EN LA SERIE MÁS 102 KILOS DE LA HALTEROFILIA.

tento lo que hicimos en la evaluación general. En damas ocupamos el primer lugar y en varones se pudo terminar más arriba", desglosó Nelson Gatica, técnico del equipo regional de halterofilia.

En otras disciplinas, La Araucanía también obtuvo resultados interesantes. Uno de ellos fue el básquetbol en silla de ruedas, que conquistó el cuarto lugar, tras tres iornadas de competencia en el Polideportivo de Padre Las Casas.

"Terminar entre los cuatro mejores está dentro de lo que proyectamos. Entregamos lo mejor de nosotros en cada partido", valoró Hugo Silva, integrante del equipo regional de básquetbol en silla de ruedas.



CUARTO TERMINÓ EL SELECCIONADO REGIONAL DE BÁSQUETBOL EN SILLA DE RUEDAS

El básquetbol convencional también ha destacado a través de su equipo femenino, que al cierre de esta edición jugaba por el paso a las semifinales ante la Región de Los Ríos, Los duelos de la ronda de los cuatro mejores se jugarán hoy desde las 13 horas en el Coliseo de la Universidad Autónoma.

La jornada de este jueves también incluirá acción en el tenis (9 horas en el Parque Estadio Municipal) y en el karate (10 horas en el Polideportivo de



"Quedé contento con mi actuación, pero a la vez estoy consciente de que tengo cosas por corregir. Le entregué una medalla a mi Región".

pesista vicecampeón en los 102 kilos.



"Me deja tranquilo y contento lo que hicimos en la evaluación general. En damas ocupamos el primer lugar".

Nelson Gatica, técnico regional de halterofilia.



"Terminar entre los cuatro mejores está dentro de lo que proyectamos. Entregamos lo mejor de no-

Hugo Silva.

jugador del equipo regional de básquetbol en silla de ruedas.